



KPU KEMBALI VERIFIKASI BERKAS SYARAT PENDAFTARAN

Ketiga Bakal Pasangan Calon Lolos Tes Kesehatan

YOGYA (KR) - KPU Kota Yogya memutuskan ketiga bakal pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Yogya dinyatakan lolos tes kesehatan. Keputusan tersebut merujuk dari hasil tim dokter RSUD Kota Yogya atau RS Jogja yang secara maraton telah selesai melakukan pemeriksaan kesehatan.

Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Yogya Erizal, menyampaikan tes kesehatan menjadi satu rangkaian dari berkas pendaftaran bakal calon kepala daerah. "Kami memfasilitasi pemeriksaan kesehatan di RS Jogja. Hasil dari tim dokter yang diserahkan ke kami, alhamdulillah semua pasangan calon dinyatakan sehat," jelasnya, Senin (9/9).

Pemeriksaan kesehatan dijalani oleh seluruh bakal pasangan calon secara bergantian. Pasangan M Afnan Hadikusumo dan Singgih Raharjo

mendapat kesempatan pertama melakukan pemeriksaan kesehatan di RS Jogja. Dilanjutkan oleh pasangan Hasto Wardoyo dan Wawan Harmawan. Kemudian terakhir ialah pasangan Heroe Poerwadi dan Sri Widya Supena. Pemeriksaan kesehatan tersebut dilakukan secara menyeluruh dari pagi hingga sore hari.

Erizal menambahkan, meski telah dinyatakan lolos pemeriksaan kesehatan namun tahapan pemeriksaan berkas administrasi pendaftaran masih dilakukan. Pihaknya saat ini

bahkan kembali memverifikasi berkas tersebut yang merupakan hasil perbaikan dari ketiga bakal pasangan calon.

"Pada penerimaan berkas tahap pertama dulu itu semuanya harus perbaikan karena masih ada yang belum benar. Itu juga sudah kami sampaikan ke yang bersangkutan, dan tadi malam pukul 22.40 WIB kami menerima perbaikan dokumen pasangan calon yang terakhir. Hasil perbaikan itu yang kemudian kami verifikasi kembali," imbuhnya.

Berkas yang diverifikasi itu merupakan dokumen yang diunggah melalui aplikasi Silon KPU. Proses verifikasi pun melalui aplikasi Silon. Bentuk perbaikan bervariasi, terutama berkaitan dengan dokumen yang berhubungan atau disahkan oleh

instansi lain. Khusus untuk keabsahan ijazah pendidikan yang wajib ialah jenjang SMA sederajat. Pengecekan juga sudah dilakukan ke lembaga yang mengeluarkan ijazah, dan hasilnya keseluruhan ialah sah serta benar.

"Ada yang minta nambah gelar, ada juga yang minta mengurangi gelar. Saat ini kami verifikasi lagi sampai 13 September 2024. Kalau semua dokumen yang berkaitan dengan pihak lain seperti KPK, PN, KPP Pratama dan Polresta semua sudah kami koordinasikan dan hasilnya sesuai," urainya.

Oleh karena itu sejauh ini tidak ada kendala dalam proses verifikasi berkas. Hanya ada berkas yang masih berproses di instansi terkait karena berkaitan dengan jabatan publik yang pernah diemban. Akan tetapi tahapan

penetapan pasangan calon tetap tidak berubah yakni pada 22 September 2024 mendatang. Sidang pleno penetapan yang dilakukan oleh jajaran KPU Kota Yogya bakal digelar secara tertutup. Selanjutnya pada 23 September 2024 digelar sidang pleno terbuka untuk pengundian nomor urut.

Tahapan yang cukup krusial selanjutnya ialah masa kampanye yang ditetapkan pada 25 September hingga 23 November 2024. Namun demikian ketentuan kampanye masih menunggu regulasi dari KPU RI yang dilanjutkan dengan turunannya berupa petunjuk teknis. "Kampanye yang kami fasilitasi berupa iklan, debat dan beberapa alat peraga kampanye. Ketentuan teknisnya kami masih menunggu petunjuk teknis yang baru." tandasnya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005